



Blanquer à Nice entre propagande et mépris L'École ne mérite pas ça !

La Mairie de Nice organise avec Jean-Michel Blanquer à l'occasion du lancement de l'antenne niçoise de son association le « Laboratoire de la République » une conférence au Centre Universitaire Méditerranéen jeudi 27 mars 2025 à 18h. Cette conférence aura pour thème « l'éducation et la République au service d'un idéal de société ».

C'est avec une certaine stupéfaction que nous avons appris l'utilisation par la Mairie de Nice des canaux académiques officiels de communication pour diffuser l'invitation de cette réunion de nature politique aux écoles de Nice. Le Maire de Nice ne sait-il pas que la propagande politique en direction des écoles est interdite ?

C'est avec autant de stupéfaction que nous avons pris connaissance de la venue de Blanquer à Nice pour parler d'éducation. Non content d'avoir maltraité et méprisé les personnels pendant cinq longues années, d'avoir contribué avec application et détermination à détruire l'Éducation nationale, il vient maintenant donner des leçons sur l'école et la République. Nous savons que la honte n'a jamais étreint Jean-Michel Blanquer mais nous considérons cela comme un nouvel affront.

Nos organisations syndicales, CGT educ'action, FSU et SUD éducation considèrent que l'École ne mérite ni la propagande du Maire de Nice ni le mépris de l'ancien ministre de l'Éducation nationale. Nous appelons donc les personnels à se rassembler pour défendre notre École, celle de l'égalité et de l'émancipation.

JEUDI 27 MARS à 18H

**Devant le Centre Universitaire Méditerranéen
65 Promenade des anglais à Nice**